

**Mitteilung der Freiwilligen Ganztagsbetreuung
der GS Heidstock-Luisenthal**

Liebe Eltern,

die Corona - Krise stellt uns alle vor große Herausforderungen, für die die unterschiedlichsten Lösungen gefunden werden müssen.
Selbstverständlich werden wir für die Zeit, in der die Schule geschlossen ist, **kein** Essensgeld von Ihrem Konto abbuchen.

Diese Entscheidung können wir als Träger der FGTS selbst treffen.

Anders sieht es mit dem Betreuungsbeitrag aus. Dieser soll weiter entrichtet werden, da er zur Mitfinanzierung der Gehälter unserer Mitarbeiter dient.

Das Bildungsministerium prüft zurzeit, ob es möglich ist, Ihnen diese Beiträge später zurückzuerstatten.

Sobald wir Näheres wissen, werden wir Sie informieren.

**Bitte lassen Sie also den Betreuungsbeitrag nicht zurückbuchen,
damit wir auch nach der Zwangspause noch Mitarbeiter haben, die
Ihre Kinder betreuen.**

Passen Sie gut auf sich und Ihre Familie auf!

Elke Naccarato